

MUJICA "MANO A MANO" CON CHAVEZ, DIALOGO CORREA

Escrito por Administrator
Domingo, 31 de Agosto de 2008 20:23 -

MONTEVIDEO, 31 (ANSA) - El senador y dirigente tupamaro José Mujica dialogó con el presidente de Ecuador, Rafael Correa, y mantuvo un "mano a mano" con el mandatario venezolano, Hugo Chávez, con quien debatió sobre un proyecto de triangulación de exportaciones y las relaciones bilaterales.

"Yo tengo muchos amigos en América y lo que hice fue hacer de facilitador, traté de abrir puertas", dijo al diario La República el senador, quien desarrolla una intensa actividad internacional en las últimas semanas con visitas a Argentina, Brasil y Paraguay.

El político frenteamplista, el mejor posicionado en las encuestas para las presidenciales de 2009 aunque sigue sin confirmar su intención de postularse, viajó a Caracas al frente de una delegación de ex futbolistas que jugaron un amistoso el sábado con veteranos venezolanos, encuentro en el que el senador uruguayo dio el simbólico puntapié inicial.

La reunión Mujica-Chávez transcurrió en la oficina del avión presidencial venezolano al regreso de una visita a las reservas petroleras en la Franja del Orinoco y se manejaron varios temas, "como la delineación de un sistema de triangulación de exportaciones y del rencausamiento de las relaciones", aseguró el diario.

El senador precisó que asistió a un encuentro bilateral entre Ecuador y Venezuela por la Franja del Orinoco, donde el gobierno de Chávez está "iniciando los trabajos de certificación de un sistema de diversas sociedades de América Latina, entre ellas Uruguay, para explotar esos recursos".